



大江町立  
本郷東小学校  
学校だより  
No. 5  
令和5年8月 24 日



## 残暑が厳しい中

## 元気に2学期スタート！ まだまだ夏は続きます

30日間の夏休みが終わり、8月21日（月）から86日間の2学期がスタートしました。子どもたちは、地域や家庭で元気に過ごし、充実した顔で始業式を迎えました。休み中も、子どもたちを温かく見守りいただきましたことに、心より感謝申し上げます。

今年の夏休みは「猛暑」と呼ぶに相応しい気温の高い日が続き、2学期が始まってからも朝から気温が上がっています。朝晩が涼しく感じるようになるまではもう少しかかりそうです。そのような中でも、校舎には元のように子どもたちの声が響き渡っています。

さて、始業式では、わたしの話の他に、6年生の渡邊世愛さんが、6年生を代表して2学期頑張ることを発表しました。さすが6年生らしく、世愛さん自身の目標に加え、自分たちの学校を自分たちで良くしていきたいという決意がよく伝わり、とても頼もしく思いました。また、発表の声にも力強さがあり、全児童の模範となるものでした。

### 2学期がんばりたいこと

6年 わたなべ せあ  
渡邊 世愛



私が2学期がんばりたいことは2つあります。

1つ目は、児童集会です。運営委員会では、児童集会という縦割り班活動を企画します。みなさんが楽しめるように準備や運営を頑張りたいです。

2つ目は、勉強です。特に算数を頑張りたいです。6年生になると授業の内容が難しくなります。2学期からは、習ったことをその日のうち自学で復習することで、苦手なところを克服し、得意なところをのばしていけるようにしたいです。

今言った2つのことに力を入れて、2学期は、もっとすてきな6年生になれるように努力していきたいです。

始業式が終わり教室に戻ると、学年それぞれ2学期のめあてを決めたり、席替えをしたり、休み中取り組んだ研究や工作等の紹介をしたりしていました。2年生の教室では、夏休み中の出来事等を作文形式にまとめてきたことの発表会でした。3・4年生の教室では、休み中ならではの学びの成果物を提示しながらの発表会を催していました。それぞれの取組みには夏休みならではの「学び」と「体験」が盛り込まれていました。



2学期は6学年の修学旅行、キラリっ子発表会、持久走記録会などの行事を計画しています。また、一日一日を大切に、子どもたちの学びをしっかりと支えていこうと、本校教職員一同気持ちを新たにしたいところです。子どもたちが楽しく充実した学校生活を送れるよう努めてまいります。地域や保護者のみなさまにも、引き続きご支援とご指導を賜りますようお願い申し上げます。 【校長 矢作 誠】

# 学校生活の様子

## ◆校内水泳記録会◆



7月19日(水), 3つのブロック(1時間目-5・6年生, 2時間目-1・2年生, 3時間目-3・4年生)に分かれて校内水泳記録会が開催されました。

時折小雨が降る天候の中, 子ども達はこれまでの練習の成果を出し, 一人一人の目標に向かって精一杯泳ぐ姿を見せていました。当日はたくさんの保護者の方々が応援に駆けつけて下さり, 子ども達を温かく見守り拍手を送って下さいました。本当にありがとうございました。



今回のなかよし集会は「雑巾がけリレー」でした。

雑巾がけなんて今の子は苦手だろうと思われるかもしれませんが, 子ども達は毎日の掃除で床の雑巾がけをしていることもあり, 窮屈な姿勢をものともせず, みんな上手に雑巾を滑らせて, 次の人にバトンタッチしました。どのチームも友達を応援しながら一生懸命取り組む姿が見られ, とても盛り上がったなかよし集会になりました。

## ◆7月なかよし集会◆



## 🍎🍎🍎🍎🍎 9月の行事予定 🍎🍎🍎🍎🍎

- 1日(金) 安全点検
- 4日(月) 通学班長会 5年消費生活出前講座
- 5日(火) クラブ活動④
- 7日(木) ~8日(金) 6年修学旅行
- 11日(月) あいさつの日(PTA 健康安全部)
- 12日(火) キラリの会
- 13日(水) 第1回ハローキラリッ子(就学時)オリエンテーション
- 15日(金) 避難訓練③ 6年租税教室
- 19日(火) 委員会活動⑧
- 21日(木) 4年県庁見学
- 22日(金) なかよし集会④ 代表委員会④
- 26日(火) 個人面談・通知表配付(29日まで)
- 27日(水) 1~3年交通安全キャラバン

